

CECOVA pide la catalogación de los puestos de Enfermería de Salud Mental

27 10-10-2014

comentarios 0

Compartir



José Antonio Ávila Olivares, presidente de CECOVA

Redacción | Madrid

Con motivo de la celebración del Día Mundial de la Salud Mental, el **Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA)** y los **colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante** han recordado que un total de 260 profesionales de Enfermería desarrollan su trabajo en las 180 unidades de la red sanitaria pública de la Comunidad Valenciana destinadas a atender este tipo de patologías, según datos de la propia Consejería de Sanidad, que, sin embargo, “no efectúa la correspondiente catalogación de estos puestos de trabajo de Enfermería de Salud Mental con el pertinente reconocimiento laboral y, además, tampoco lleva a cabo convocatorias de plazas específicas de esta especialidad enfermera”.

Por ello, la **Organización Colegial Autónoma de Enfermería de la Comunidad Valenciana** y la **Asociación Nacional de Enfermería de Salud Mental (ANESM)** han solicitado que “en las próximas convocatorias de ofertas de empleo público (OPE) y concursos de traslados, algo que hasta ahora no se ha venido produciendo a pesar de formar, a través de la Unidad Docente de Enfermería de Salud Mental de la Comunidad Valenciana, a profesionales especialistas en Salud Mental que se ven abocados al paro, emigrar para buscar oportunidades laborales en otras comunidades autónomas o a trabajar como enfermeras generalistas”.

Al respecto, desde **CECOVA** han explicado que la **Consejería de Sanidad** “obvia año tras año la convocatoria de plazas específicas y diferenciadas para la categoría profesional de Enfermería de Salud Mental en las nuevas OPE, a pesar de que la Unidad Docente de Salud Mental de la Comunidad Valenciana ha formado a 145 profesionales de Enfermería en Salud Mental desde su puesta en marcha en 1999”.

Por ello, han insistido en la necesidad de que la **Consejería de Sanidad** trabaje para que “no se dilapide la formación adquirida y no se frustren las expectativas profesionales” de estas enfermeras de Salud Mental formadas en la Unidad Docente de la Comunidad Valenciana.